
Il giorno mercoledì 24 del mese di aprile dell'anno 2019 alle ore 20,30, su convocazione del 
Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito in Brescia nel salone Sereno, Trav. 12°, 58/A – 
Villaggio Sereno, il Consiglio di Quartiere Villaggio Sereno per la trattazione del seguente ordine 
del giorno: 
 
1. Approvazione del verbale precedente. 
2. Predisposizione articoli per il Notiziario. 
3. Definizione delle coperture dei turni di giugno allo sportello di ascolto del giovedì. 
4. Relazioni sulle ultime segnalazioni. 
5. Relazioni dei gruppi tematici. 
6. Varie. 
 
Presenti tutti i consiglieri meno Ezio Carletti per impegni pregressi. Presiede la Presidente Michela 
Panni. 
 
1 Il verbale del CdQ precedente viene approvato. 
 
2 Notiziario: entro il 29 aprile inviare articoli alla presidente che si occuperà poi di inviarle a chi di 
dovere. Tener conto degli spazi a disposizione: [54 righe x 2 + 27 righe] per ogni gruppo tematico: 
vengono suddivisi gli argomenti di cui occuparsi. Occorre tenere presente che una foto toglie 12 
righe. Si riserverà uno spazio per riprodurre una sintesi del volantino predisposto dal coordinamento 
dei centri di ascolto che illustra gli orari, i giorni, il luogo e gli argomenti di cui si occupa ciascuno 
sportello: la presidente se ne prende carico. 
 
3 Definizione orari della copertura sportello di ascolto fino a giugno. 
 
4. Relazione sulle ultime segnalazioni. 

• Via Berther e risposta negativa del Comune. Ci spiace poiché non è che il Comune tratti di 
fatto questa come se non esistesse, infatti c’è una serie di servizi di urbanizzazione di cui si 
occupa il Comune: l’illuminazione pubblica, sicuramente ci sarà un allacciamento alle fogne, 
ci sono i cassonetti. 

• Per quanto riguarda le riflessioni fatte sulla viabilità vedi relazione gruppo tematico. 
• Ci fu una segnalazione che lamentava i tempi lunghi di attesa alla Posta: Turetti e Piazza 

hanno incontrato la direttrice dell’ufficio postale, sottoponendole la lamentela raccolta e il 
suggerimento pervenuto (affidare un compito di prevalenza d’utilizzo postale ad uno 
sportello, senza esclusività di incarico, in modo da smaltire rapidamente la richiesta di 
pagamenti di bollettini postali semplici). La direttrice cortesemente risponde che l’esiguità 
dell’utenza del villaggio Sereno non consente di organizzare diversamente gli sportelli 
(uffici di queste dimensioni sono sempre a rischio di chiusura), inoltre uno sportello con un 
compito prevalente provocherebbe proteste e conflitti da parte di chi si vede sorpassare nella 
coda, infine nega la rilevanza quantitativa del problema (secondo lei è difficile che un utente 
debba aspettare più di un quarto d’ora). 

• Segnalazione di incendi che producono odori molesti. 
 
 
5. Relazioni gruppi tematici. 
 
Gruppo Ambiente e Territorio (che si occupa di viabilità). Sviluppi sulle proposte per risolvere il 
problema del mercato: produrre maggior percorribilità assicurando vie di accesso ad eventuali 
soccorsi, aumentando la percorribilità (introduzione di senso unico). Poi la ciclabile di via Labirinto 
e la viabilità di tutta via Quinta (incrocio davanti alla chiesa con stop) che peggiorerà con l’RSA, 
che avrà i suoi problemi di viabilità. 



Sempre sull’RSA si attendono sviluppi: in attesa di convocazione promessa; elaboreremo un 
documento con richieste da formulare. 
Incontro preparatorio per l’assemblea sulla fibra ottica. 
C’è la richiesta dei genitori della materna di modifica viabilità di via Undicesima con chiusura della 
via e trasformazione in piazzetta davanti alla chiesa; si tratta di organizzare un incontro tra tutti i 
soggetti coinvolti: cooperativa La Mongolfiera, la Scuola materna San Filippo, Parrocchia e genitori 
richiedenti. 
Poi c’è il tratto di via Settima, davanti alla scuola Marcolini col lavoro studiato e previsto dal 
precedente CdQ che non è ancora stato fatto. 
Sempre riguardo al tema viabilità, ma anche ambiente la Presidente comunica quanto emerso in un 
incontro tra i presidenti della zona Sud (ma la cosa interessa tutto il percorso dell’autostrada entro il 
comune): la richiesta di piantumazione alberi lungo il tratto di autostrada, utilizzando fondi di un 
finanziamento della Provincia destinati allo scopo ma mai utilizzati. 
 
Gruppo Problematiche Sociali: si tratta di contattare Calabrone per affrontare il tema degli 
adolescenti che compiono atti vandalici e che recentemente son tornati ad agire. 
Si sta lavorando attorno all’ipotesi di predisporre un Corso per gli operatori di aiuto nelle situazioni 
di povertà: si è partiti da un’idea iniziale, ma dal primo incontro è emersa la necessità di non 
adottare un approccio che descriva il fenomeno a partire dalla situazione italiana, bensì dall’analisi 
della casistica presente nel villaggio; il che dilaziona i tempi di realizzazione che si pensava 
potessero concretizzarsi già a maggio. 
Inchiesta anziani del Punto Comunità: siamo in una fase di lettura ed interpretazione dei dati; è stato 
incontrato l’esperto statistico del Comune che suggerisce di decidere una chiave di lettura, nel 
frattempo ci fornirà i suoi dati per validare i nostri attraverso un confronto. 
Sulla organizzazione della Festa: ormai si è a buon punto perché il programma è stato definito nel 
dettaglio. Restano un paio di questioni. 

1. Si era parlato di incastonare delle pietre (modello Pietre di inciampo come quelle fatte nel 
centro storico) in un certo percorso, per ricordare le figure storiche significative del quartiere 
come padre Marcolini, Ghirardini e altri su cui ancora si discute; il CdQ dovrebbe chiedere 
al Comune se è disponibile a coprire la spesa dell’iniziativa. 

2. Per la realizzazione della festa il CdQ si dovrà prendere carico di alcune richiesta da porre al 
Comune, 
◦ procurare la chiave del cancello carraio, ingresso via XII, del parco Giffoni per 

consentire agli alpini di entrare col camion per introdurre i tavoli per il pranzo della 
domenica; 

◦ segnalare al servizio che gestisce i prati di spegnere l’innaffiamento automatico (lo 
scorso anno partì d’improvviso durante il pranzo); 

◦ assicurare la presenza delle autorità al momento dell’inaugurazione della festa 
◦ Il CdQ dovrebbe far sapere alla Scuola entro maggio quali progetti (iniziative sicurezza, 

Sojido ecc.) coinvolgeranno la scuola nel corso dell’anno scolastico 2019-20 e che 
verranno presentati nel corso della festa. 

◦ Per la Cena in Bianco prevista per sabato sera occorrerà assicurare l’allacciamento ai 
punti di fornitura di elettricità nella piazza del mercato; 

◦ per le esibizioni delle associazioni sportive della domenica pomeriggio c’è da verificare 
la possibilità (richiesta dall’associazione Sereno-bike) di utilizzare la parte del parco ex 
area cani, organizzandola in un percorso apposito; 

◦ nel centro sociale la domenica mattina a partire dalle 9,30 ci sarà una mostra delle 
attività delle varie associazioni: sarebbe bello presenziasse un assessore 
all’inaugurazione (Cultura o partecipazione); seguirà Messa alle 11 presso la chiesa di 
San Giulio. 

 
Gruppo Cultura e Partecipazione. 



Nessuna risposta su via Labirinto. 
Circa la Festa della musica, per il Palco della musica è disponibile il DJ Bruno, ma non si sa ancora 
dove andrà a posizionarsi; occorrerà chiedere l’allaccio della corrente. 
Guerini relaziona circa i contatti con la Scuola Media. Si osserva come la precedente presidente del 
CdQ continui la sua presenza presso la scuola, probabilmente in rappresentanza dell’associazione 
Topi di Biblioteca. 
 
6. Varie. 

• Nel corso della riunione del Consiglio di Quartiere, incontriamo alcuni rappresentanti del 
club alcolisti anonimi e parenti, che chiedono un aiuto per sostenere le spese consistenti di 
affitto che l’ufficio di Zona Sud chiede per l’utilizzo di una sala del Centro Comunitario: 
essi sottolineano come la loro attività sia assolutamente no-profit, come produca ricadute di 
natura preventiva e curativa rispetto a diversi problemi sociali legati alle dipendenze e alle 
loro conseguenze sulle famiglie. Pertanto la loro attività risulta benemerita e si dovrebbe 
favorire e non ostacolare. I Consiglieri convengono su tali riflessioni e promettono un 
interessamento. 

• Il 6 maggio i presidenti del CdQ si riuniranno per l’elezione di un rappresentante dei 
quartieri nell’osservatorio sull’inceneritore: si discute su quali caratteristiche debba avere un 
tale osservatore: Mesa avendo partecipato ad un analogo organo, in base alla propria 
esperienza afferma che meglio sarebbe se fosse uno che ce ne capisce un po’, vista la 
complessità della materia; accenna ad una sua possibile candidatura, ma non formalizza la 
sua disponibilità. La presidente comunica che in campo c’è il sostegno dei presidenti della 
Zona Sud alla candidatura del presidente del quartiere Lamarmora; in alternativa si è 
proposto un candidato della zona Centro che sembra avere caratteristiche interessanti. Il 
Consiglio non si esprime sull’argomento e lascia alla presidente e al vicepresidente (che la 
sostituirà per l’occasione) di decidere in merito. 


